



Staatssekretärin Claudia Plakolm jubelte mit Jonas Schulner (links).



Daumen hoch gab es für Jonas Schulner und Oliver Waily (Bild li.) von Wolfgang Ecker und Jochen Danning.

**W**ir sind Weltmeister! Was sich am Samstag – wie berichtet – angebahnt hatte, wurde am Sonntag nachmittag auch offiziell. Die Waldviertler Jonas Schulner und Oliver Waily vom heimischen Bauriesen Leyrer + Graf sind die beiden besten Betonbauer der Welt. Mit viel Akribie, unbändigem Einsatz und dem richtigen Bausatz aus fundierter Ausbildung und reichlich Praxiserfahrung holte sich das Duo im Teambewerb der Betonbauer bei den WorldSkills in Salzburg die Goldmedaille. Zu den al-

## Fachkräfte-Duo „betonierte“ bei der WM die Konkurrenz

Im Teambewerb der Betonbauer war das heimische Duo nicht zu schlagen

lerersten Gratulanten zählten Wirtschaftskammer-Präsident Wolfgang Ecker und Wirtschaftslandesrat Jochen Danning. „Unsere

Fachkräfte sind top! Gratulation an die beiden. Großer Dank gebührt aber auch allen unseren Ausbildungsbetrieben wie Leyrer + Graf

und ihren Mitarbeitern. Nur durch ihre Unterstützung und Top-Ausbildung sind solche Leistungen bei internationalen Wettkämpfen möglich“, loben die Wirtschafts-Bosse.

Beide hoffen, dass sich Erfolge wie diese jetzt auch positiv auf den Fachkräftemangel auswirken. Aktuell gibt es landesweit 20.000 offene Jobs und 1341 offene Lehrstellen. „Leistungen wie diese sind der beste Beweis dafür: Die Lehre bringt's. Die beste Werbung für duale Ausbildung“, zieht Ecker Bilanz. Nikolaus Frings